



Solusi Gratis untuk Korban Kekerasan Seksual: Layanan Spesialis Nexus untuk Mengakhiri Penderitaan

Description

Pentingnya Layanan Konseling Khusus untuk Korban Kekerasan Seksual di Irlandia Utara

Layanan konseling khusus untuk korban kekerasan seksual adalah hal yang penting. Namun, di Irlandia Utara, layanan gratis tersebut sedang di ambang kehancuran. Perihal ini dikemukakan oleh Nexus, sebuah badan amal yang berkontribusi penting dalam menyediakan konseling spesialis gratis selama lima tahun terakhir.

Mengakhiri Layanan Konseling Gratis

Kerjasama antara Nexus dengan Departemen Kesehatan akan berakhir, tanpa layanan pengganti spesialis gratis yang sudah diatur. Sebanyak 200 rujukan diterima setiap bulan, tetapi tanpa perpanjangan kontrak ke Nexus, korban kekerasan seksual akan diarahkan pada layanan kesehatan mental yang lebih umum melalui dokter keluarga mereka.

Testimoni Korban

Salah seorang korban yang menjalani 18 sesi dengan Nexus memberikan kesaksiannya. Baginya, layanan konseling tersebut mengubah hidupnya secara positif. Dirinya merasa perlu untuk mendapatkan bantuan profesional, terutama saat menghadapi emosi kompleks sebagai dampak dari kekerasan seksual yang dialaminya.

Ketidakhadiran Penggantian Layanan

Kepala eksekutif Nexus menyatakan kekecewaannya akan berakhirnya kontrak, menyebut layanan mereka sebagai "lifeline." Tidak adanya penggantian layanan tersebut menimbulkan kekhawatiran terhadap peningkatan daftar tunggu di layanan kesehatan yang sudah panjang, dan banyak korban yang tidak akan mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan.

Pentingnya Dukungan bagi Korban Kekerasan Seksual

Departemen Kesehatan mengakui pentingnya memberikan dukungan yang adekuat bagi korban kekerasan seksual. Namun, keputusan untuk mengakhiri kontrak dengan Nexus membuat banyak kalangan merasa kecewa. Dukungan diperlukan baik dari pihak swasta maupun layanan kesehatan,

untuk memastikan para korban mendapatkan bantuan yang mereka butuhkan.

Ringkasan

Pelayanan konseling spesialis gratis bagi korban kekerasan seksual di Irlandia Utara akan berakhir, meninggalkan para korban tanpa layanan pengganti. Bagaimana pendapat Anda tentang hal ini? Apakah Anda pernah menggunakan layanan konseling semacam ini? Bagaimana perasaan Anda jika layanan ini tiba-tiba dihapus? Silakan bagikan pendapat dan pengalaman Anda di komentar di bawah.

Apakah Anda setuju dengan pengakhiran layanan konseling spesialis gratis? Apakah Anda mengalami dampak langsung dari berakhirnya layanan ini? Jangan ragu untuk berbagi pikiran Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark